

ISL encabezó actividad sobre seguridad y salud laboral en Alto del Carmen

En el sector Los Canales de Alto del Carmen, en la Provincia del Huasco, el Instituto de Seguridad Laboral de Atacama llevó a cabo una jornada que forma parte de la Campaña “Verano Seguro”, dirigida a trabajadoras y trabajadores de la empresa Alexi de la Torre Ardiles. Esta actividad se enmarcó en el compromiso del ISL con la seguridad y salud laboral y tiene el objetivo de sensibilizar sobre los riesgos asociados a la exposición solar y el manejo seguro de plaguicidas.

El Seremi del Trabajo y Previsión Social, Jonathan Páez Toro, valoró esta iniciativa del ISL y comentó que

“este servicio se destaca por generar un rol de acompañar y entregar herramientas a trabajadores y trabajadoras sobre la seguridad laboral, durante el año 2024 se generaron ac-



tividades con sindicatos mineros, trabajadoras de casa particular y trabajadores a honorarios, entre otros, estos fueron un gran aporte a la comunidad, y esperamos que este 2025 continuemos por la misma senda. Con esto, invitamos a trabajadores y trabajadoras a tomar conciencia sobre la importancia del uso de EPP y cuidados para reali-

zar acciones seguras en el trabajo y con esto frenemos el deterioro de la salud”.

Específicamente en esta jornada la Directora Regional del ISL Atacama, Paulina Urizar López, junto al encargado de la Sección de Prevención de Riesgos, Pedro Espinoza Henríquez, entregaron información sobre las medidas preventivas frente a las altas temperaturas, destacando la importancia de la hidratación, el uso de bloqueador solar y la planificación de las actividades laborales para evitar el golpe de calor. Junto a ello, difundieron los principales alcances del Protocolo de Plaguicidas y las coberturas del Seguro de la Ley 16.744, que protege a las y los trabajadores ante riesgos laborales.

Con eso, Paulina Urizar López, Directora regional de ISL comentó que

“Esta Campaña “Este Verano ISL te cuida”, se enmarca en una de las tantas campañas que tenemos con nuestros trabajadores y trabajadoras, las cuales se han replicado en las diferentes comunas de atacama desarrollándolas con funcionarios independientes y honorarios de las Ilustre Municipalidad de Caldera, empresas que prestan servicios a la minería en Tierra Amarilla, y también empresas agrícolas del valle de Copiapó entre otros, el compromiso que tiene el Instituto con dar cumplimiento a la Política Nacional de Salud y Seguridad en el Trabajo, además dentro de lo encomendado por la Ley 16.744

Por otro lado el poder aportar con información relevante, en sectores los cuales se hace super difícil de llegar, donde la accesibilidad es mas compleja, el capacitar y mantener informados a trabajadoras y trabajadores hace que ellos tengan mayor fortaleza en la protección de sus derechos. También el reconocimiento que se les esta entregando por mantener y hacer gestión en las temáticas de seguridad generando una cultura preventiva, hace que nuestras empresas adherentes puedan mantener y mejorar continuamente en aspectos que son de suma importancia para evitar accidentes del Trabajo y Enfermedades profesionales “

Desde ISL también se reconoció el compromiso con la seguridad y la promoción de condiciones laborales saludables, la empresa Alexi de la Torre Ardiles fue distinguida por el Consejo Nacional de Seguridad. Este reconocimiento subraya la importancia de establecer una cultura preventiva en el ámbito laboral, especialmente en sectores con alta exposición a factores de riesgo.

Con estas iniciativas, el ISL reafirma su misión de velar por el bienestar de las y los trabajadores de la región, promoviendo entornos laborales seguros y el acceso a información clave para la prevención de riesgos y el autocuidado durante la temporada estival.

